



Una delegación de Chile visita la CHS para estudiar la gestión eficiente de los recursos hídricos

La cuenca del Segura es un ejemplo resiliente para territorios sujetos a escasez y fenómenos hidrológicos extremos, sequías e inundaciones

20.septiembre.2024- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el Jefe de la Oficina de Planificación, Jesús García, ha recibido a una delegación de expertos en derecho y gestión hídrica de la Universidad Católica de Chile.

Los profesores han visitado la sede de la CHS para conocer, de primera mano, el denominado 'mix' del agua que gestiona y administra el Organismo de Cuenca. En especial, en situaciones coyunturales de escasez como la que actualmente padece la Demarcación del Segura.

Durante su estancia, la delegación chilena ha mostrado su interés en conocer el funcionamiento del organismo de cuenca, en particular los procesos de participación a lo largo de la elaboración de los distintos planes, el hidrológico, el especial de sequías y el de gestión de los riesgos de inundación, que se conforman como una parte fundamental de la gobernanza del agua.

Con esta visita, se busca compartir conocimientos en la gestión de los recursos hídricos para poder, en su caso, aplicarlos en su país de procedencia. Este tipo de encuentros tienen como objetivo mejorar el intercambio de información en relación al alcance, la calidad y la accesibilidad de la información y gestión sobre los recursos hídricos del país andino, así como reforzar un sistema de apoyo a la toma de decisiones en la planificación hidrológica.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes que han colaborado activamente.